

Semaine du 14 janvier au 20 janvier 2019

Le Progrès 14 janvier

PANISSIÈRES CÉRÉMONIE DES VŒUX

Le maire dresse le bilan de l'année 2018



■ Christian Mollard a remercié les salariés de la commune pour leur travail accompli tout au long de l'année.

Photo Marjorie CHEVRIER

Vendredi, le maire, Christian Mollard, les adjoints et conseillers municipaux ont accueilli les salariés de la commune dans la ferme Seigne. Un moment festif qui a permis de revenir sur l'année écoulée. Christian Mollard a remercié tout le personnel pour son travail et sa contribution à renvoyer une belle image de la commune, le tout dans de bonnes conditions de travail. Le maire a également salué les salariées de la crèche qui n'auront plus comme employeur la commune de Panissières mais la communau-

té de communes Forez-est. Cette année, Panissières a enregistré le départ de deux salariés : Laurence Rocle qui rejoint l'Ehpad (Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) de Panissières et Martine Coquard qui a fait valoir ses droits à la retraite.

Deux arrivées ont eu lieu : Aurélien Missire au service technique et Élisabeth Voisin à la mairie.

Isabelle Melay, après vingt années de service à la crèche, rejoint la communauté de communes Forez-est.

PANISSIÈRES ASSOCIATION

Les Amis de la nature ont partagé la galette des Rois



■ Les Amis de la nature ont bravé le froid pour randonner avant de déguster la traditionnelle galette des rois. Photo Irène DENIS

Les adhérents du club de randonnée pédestre des Amis de la nature se sont retrouvés vendredi pour la traditionnelle galette des rois. Sur la centaine d'adhérents que compte l'association, ils étaient 67 ce jour-là.

Ils sont partis tôt pour faire une balade dans la campagne panissière. À midi tout le monde s'est retrouvé à la salle d'animation pour partager un repas. L'occasion de faire le point sur l'année passée, de distribuer les licences de randonnée et de présenter les prochaines sorties du club.

LES PROCHAINES SORTIES

Le groupe continue ses randonnées tous les vendredis à partir de 13 h 30, ainsi que des séjours :
27 et 28 avril : week-end dans le Pilat ;
12 au 18 mai : séjour à Tautavel (Pyrénées-Orientales) ;
11 au 18 juin : séjour itinérant du Causse Méjean ;
14 au 21 septembre : séjour dans le Jura.

CONTACT Tél. 04.77.28.72.12
ou 04.77.28.74.97.

Le Progrès 14 janvier

PANISSIÈRES

La galette des Rois à l'Ehpad Le Fil d'Or

Vendredi, l'association Douceur de Vivre a, comme à l'accoutumée, organisé la traditionnelle après-midi galette des Rois à l'Ehpad (Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) Le Fil d'Or. Les bénévoles, qui œuvrent toute l'année pour apporter un peu de gaieté, leur ont offert la galette, ainsi que papillotes et mandarines. Une animation musicale a été offerte par le duo Robert & Paul accompagné de Robert et André, les deux chanteurs de l'association.



■ La galette distribuée aux résidents par les bénévoles de Douceur de Vivre.

Photo Luc HERBEN

PANISSIÈRES DÉMOGRAPHIE

Le recensement commence



■ Les agents recenseurs : Justine Bochard, Houssem Saad, Isabelle Debourg, Jean-Claude Oblette, Isabelle Roux et Pierre Second. Photo fournie par la maire

Entre le 17 janvier et le 16 février, des agents recenseurs (Justine Bochard, Houssem Saad, Isabelle Debourg, Jean-Claude Oblette, Isabelle Roux et Pierre Second) recrutés par la mairie, vont se présenter chez les Panissériens pour assurer le recensement de la population.

Deux façons pour se faire recenser

Le recensement permet de savoir combien de personnes vivent en France et d'établir la po-

pulation officielle de chaque commune. Il permet de déterminer la participation financière de l'État dans le budget de la commune : plus une commune est peuplée, plus cette participation est importante.

Il existe deux façons pour se faire recenser : par Internet via le site www.le-recensement-et-moi.fr. Dans ce cas là, l'agent est tenu de remettre des codes personnels pour se connecter au site. Ou bien par les documents papiers qui seront remis lors de la visite de l'agent.

Le Progrès 18 janvier

PANISSIÈRES

Des vététistes ont enfourché leurs vélos pour baliser un circuit

Vingt bénévoles de l'association NPMM (Nature et patrimoine des montagnes du matin), basées à Panis-sières, se sont regroupés mercredi pour une sortie entre baliseurs suiveurs, responsables des 350 km de circuits VTT dans les Montagnes du Matin. Les vététistes ont donc revu le balisage du circuit VTT A4 long de 18 km pour 544 m de dénivelé positif qui passe par les communes de Violay, Sainte-Agathe-en-Donzy et Montchal. À l'arrivée, une collation, offerte par l'association NPMM, attendait les sportifs à l'Espace 1 004 de Violay.



■ **Les 20 bénévoles de NPMM (Nature et Patrimoine des Montagnes du Matin) ont bravé le brouillard pour baliser le circuit VTT A4.**

Photo fournie par Armand VIVERT